



INFORMACION GENERAL RADIALADA

UNION RADIO

Se dispone que el distintivo de los médicos titulares sea una estrella de cinco puntas. Se convoca a la célula de Teléfonos del Partido Comunista. Se sigue intentando la recluta de guardias de Asalto. El Presidente de la República fué visitado por el diputado Pedro Vargas y Alcalde de Valencia. Se decreta la disponibilidad de varias Jefes y Oficiales. Casa en la situación de excedente el catedrático D. Luis Recasens. Ayer se verificó el entierro del Comandante Fernando de la Rosa con un numeroso acompañamiento. Celebró reunión el Pleno del Tribunal de Garantías. El Ministerio del Trabajo dispone el cese de todo el personal de Cajas de Ahorro, siendo preciso para reingresar promover instancia en la que se acredite su adhesión al régimen, el plazo de admisión de instancias será hasta el día 28. El Ministerio de Agricultura promulga decreto dictando normas para la próxima siembra y amenaza con sanciones a los patronos y colonos contraventores de las citadas normas. Radio Comunista del Frente de Toledo requiere la presencia urgente del médico Fernando Caro. De Málaga, Guadix, Oviedo, Teruel, Ronda, Peguerinos y Sector Talavera-Santa Olalla-Maqueda se acusa actividad guerrera con los comentarios de siempre. La sección de organización del Ministerio de la Guerra interesa la presentación urgente del Comandante de Estado Mayor José Bielsa Laguna, Capitán de Infantería Francisco Prieto Hevia y Capitán de Infantería Enrique Lorens Ugalde.

RADIO ITALIA

BURGOS.- La columna de los nacionalistas que avanza hacia Oviedo ha llegado hoy combatiendo hasta 6 km. de la ciudad.

Continúa el avance de los nacionalistas hacia Bilbao. En la región de Sigüenza se han efectuado numerosos y violentos combates.

En cuanto a Toledo el General Franco anuncia que su conquista está próxima. Se participa la ocupación de Ronda y otras poblaciones del Sur por parte de los nacionalistas. Las tropas rojas de Madrid llevan más de 3.000 bajas y 7 aviones.

Las repúblicas sudamericanas reconocerán el Gobierno de Burgos tan pronto como los nacionalistas hayan ocupado Madrid.

BARCELONA.- El órgano de los sindicalistas y anarquistas "SOLIDARIDAD OBRERA" está indignado contra los militares que dirigen milicias rojas.

Dice que no se debe permitir a dichos militares que dirijan las operaciones a su gusto. Largo Caballero no les inspira confianza. No debe ponerse el ejército rojo en manos de hombres de tan poca capacidad como el ac-

tual Presidente del Consejo y Ministro de la Guerra.

Pide que se constituya un Comité de Control para las operaciones militares que se han de realizar.

En el puerto de Nueva York fué apresado un submarino que hacía contrabando de armas entre los Estados Unidos y España.

El arzobispo católico de dicha Capital americana ha pronunciado una alocución contra el comunismo hablando de la guerra civil española.

MADRID.- Las tropas rojas han hecho saltar el Alcázar de Toledo colocando minas debajo de la construcción.

SAN JUAN DE LUZ.- Las tropas nacionalistas han tomado importantes posiciones cerca de Antequera. La aviación ha bombardeado el aeródromo de Alcázar de San Juan. Sigue la lucha de sabotajes en las instalaciones hidroeléctricas. Fueron detenidos algunos ingenieros entre ellos algunos fascistas.

Se reunió en Londres el Subcomité de las naciones adheridas a la no intervención en los asuntos de España bajo la presidencia del Delegado de